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Dimanche 13 juin 2021, 11ème dimanche du temps ordinaire 
 
 
 

Cette histoire se passe au Moyen Age dans un village, un château d’où l’on arrive 
par une seule grande route. Le roi du village qui réside dans son château est un 
homme sage, plein de bons conseils pour faire progresser ses sujets dans la vertu 
et la loi de Dieu. 

Le roi aime Dieu, chaque jour il assiste à la messe et dit son bréviaire. 
Dans ce village vivent et travaillent des artisans, des commerçants, des religieux 
etc... 
Le roi veut recruter des conseillers très sages et aimant Dieu, il sait que les 
discours sont bien souvent vains, seules comptent les actions. Comment faire 
pour désigner les nouveaux conseillers ? Le roi convoque son conseil, réfléchit 
durant deux semaines et voilà qu’une solution est trouvée! 

Pour se rendre au château, lieu de rencontres et de commerces, il n’y a qu’une 
seule route en très mauvais état et surtout une mauvaise racine en plein milieu 
de la route, empêche les charrettes et les chevaux de passer, voilà bien 
cinquante ans qu’elle trône en plein milieu de cette voie de circulation.  
Chaque jour, passent des centaines d’attelages dispars. Le jeune François Xavier, 
tailleur de pierres de son état n’en peut plus de cet empêchement de travailler 
normalement.  
Décidé à ôter cette terrible racine, il va embaucher des ouvriers durant une 
semaine afin de rendre la route à la circulation.  

Après une semaine de travail voici le moment crucial : enlever enfin la racine, 
celle-ci bien que terriblement lourde se laisse extraire facilement. Le bout de la 
racine approche, quelle surprise un sac y était accroché au bout de celle-ci.  
François Xavier ouvre le sac, ses yeux s’écarquillent lorsque fouillant le sac il 
découvre un trésor en pièces d’or ainsi qu’un parchemin où il est écrit : voici le 
nouveau conseiller du roi. 

Le roi avait donc trouvé par son stratagème un homme courageux et vertueux 
capable de prendre les décisions les plus sages, ainsi le Sacré Cœur de Jésus 
toujours bien caché tel un trésor se montre à ceux qui aiment à chercher le 
Seigneur malgré les obstacles et les difficultés.  
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A la paroisse : 
 
Dimanche 13 juin à 15h, visite de l’église avec Art, Culture et Foi : 
 les peintures murales 
 
Le vendredi 18 juin à 20h, Ciné concert « L’aurore » de Murnau (1927) avec 
Samuel Liégeon aux Grandes Orgues.   
10€ gratuit pour les moins de 18 ans 
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Chant d’entrée 
 

Jubilez ! Criez de joie ! Acclamez le Dieu trois fois Saint  
Venez le prier dans la paix ; Témoigner de son amour 
Jubilez ! Criez de joie ! Pour Dieu notre Dieu. 
 

Louez le Dieu de lumière. Il nous arrache aux ténèbres  
Devenez en sa clarté des enfants de sa lumière. 
 

Ouvrez-vous, ouvrez vos cœurs au Dieu de miséricorde 
Laissez-vous réconcilier, laissez-vous transfigurer 
 

Lecture du livre du prophète Ezékiel (Ez 17, 22-24) 
 

Ainsi parle le Seigneur Dieu : « À la cime du grand cèdre, je prendrai une tige ; au 
sommet de sa ramure, j’en cueillerai une toute jeune, et je la planterai moi-
même sur une montagne très élevée. Sur la haute montagne d’Israël je la 
planterai. Elle portera des rameaux, et produira du fruit, elle deviendra un cèdre 
magnifique. En dessous d’elle habiteront tous les passereaux et toutes sortes 
d’oiseaux, à l’ombre de ses branches ils habiteront. Alors tous les arbres des 
champs sauront que Je suis le Seigneur: je renverse l’arbre élevé et relève l’arbre 
renversé, je fais sécher l’arbre vert et reverdir l’arbre sec. Je suis le Seigneur, j’ai 
parlé, et je le ferai. » 

 
Psaume 91 

 
« Il est bon, Seigneur, de te rendre grâce » 

 

Qu’il est bon de rendre grâce au Seigneur, / de chanter pour ton nom, Dieu Très-

Haut, 

d’annoncer dès le matin ton amour, / ta fidélité, au long des nuits. 

Le juste grandira comme un palmier, / il poussera comme un cèdre du Liban ; 

planté dans les parvis du Seigneur, / il grandira dans la maison de notre Dieu. 

Vieillissant, il fructifie encore, / il garde sa sève et sa verdeur 

pour annoncer : « Le Seigneur est droit ! / Pas de ruse en Dieu, mon rocher ! » 

 
 
 
 
 

 Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (2 Co  5, 6-10) 
 

Frères, nous gardons toujours confiance, tout en sachant que nous demeurons 
loin du Seigneur, tant que nous demeurons dans ce corps ; en effet, nous 
cheminons dans la foi, non dans la claire vision. Oui, nous avons confiance, et 
nous voudrions plutôt quitter la demeure de ce corps pour demeurer près du 
Seigneur. Mais de toute manière, que nous demeurions dans ce corps ou en 
dehors, notre ambition, c’est de plaire au Seigneur. Car il nous faudra tous 
apparaître à découvert devant le tribunal du Christ, pour que chacun soit 
rétribué selon ce qu’il a fait, soit en bien soit en mal, pendant qu’il était dans son 
corps. 
 

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 4, 26-34) 
 

En ce temps-là, parlant à la foule, Jésus disait : « Il en est du règne de Dieu comme 
d’un homme qui jette en terre la semence : nuit et jour, qu’il dorme ou qu’il se lève, 
la semence germe et grandit, il ne sait comment. D’elle-même, la terre produit 
d’abord l’herbe, puis l’épi, enfin du blé plein l’épi. Et dès que le blé est mûr, il y met 
la faucille, puisque le temps de la moisson est arrivé. » Il disait encore : « À quoi 
allons-nous comparer le règne de Dieu ? Par quelle parabole pouvons-nous le 
représenter ? Il est comme une graine de moutarde : quand on la sème en terre, elle 
est la plus petite de toutes les semences. Mais quand on l’a semée, elle grandit et 
dépasse toutes les plantes potagères ; et elle étend de longues branches, si bien que 
les oiseaux du ciel peuvent faire leur nid à son ombre. » Par de nombreuses 
paraboles semblables, Jésus leur annonçait la Parole, dans la mesure où ils étaient 
capables de l’entendre. Il ne leur disait rien sans parabole, mais il expliquait tout à 
ses disciples en particulier. – Acclamons la Parole de Dieu.   
 
 Prière universelle 
 

Dans ta miséricorde, Seigneur, écoute-nous. 
 

Action de Grâce  
 

R/: Venez approchons-nous de la table du Christ, 
Il nous livre son corps et son sang. 
Il se fait nourriture, pain de Vie Éternelle, 
nous fait boire à la coupe des Noces de l'Agneau. 
 

La Sagesse de Dieu a préparé son vin, 
elle a dressé la table, elle invite les saints: 
Venez boire à la coupe!" Venez manger le pain! 
Soyez la joie de Dieu, accourez au festin!" 
 

Par le pain et le vin reçus en communion, 
voici le sacrifice qui nous rend à la Vie.  
Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu,  
quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la croix. 


